
地面脏乱 交通拥堵

占道摆摊严重 车辆“寸步难行”
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记者 李佼 摄

7月11日，记者途
经薛城区滨河路路段一
公园走廊内看到，行道
树旁被放置了一废旧床
体。该床体内有碎玻
璃、塑料袋、废纸屑等垃
圾，和周围整洁的环境
极不协调。

（记者 杨舒 摄）

废旧家具

无人清理

近日，市民杨先生向
记者反映，市中区东沙河
的沿河路上，经常有市民
将车辆停进绿化带内，草
坪被辗轧，实在是不应该。

（记者 孔浩 摄）

车辆停进

绿化带

晚报讯 （记者 李佼）近
日，薛城市民于女士拨打本报
电话反映，薛城区永福北路的
摊贩占道摆摊严重影响交通，
下班高峰时段车辆通行困难，
希望有关部门能够整治。

7月 8日晚，记者来到永福
北路看到，此路段到处都是占
道经营的商贩，一些商贩将摊
位摆在了人行道前，在永福北
路和原天安步行街交会处的十
字路口，摊位将由北往东左转
的道路几乎全部堵死，非机动

车想左转，必须绕行机动车道，
给路过此处的市民带来不便。
在此十字路口往东路南，占道
经营的摊位长达数十米，将非
机动车道几乎全部占用，有些
商贩的摊位甚至摆在了机动车
道上。

一些卖小吃的摊位还在此
搭起了临时的布篷，布篷下摆
有桌椅，供人在此用餐。机动
车路过此处，无不减速慢行，而
骑车的市民也皆是“左躲右
闪”，此路段经常拥堵，交通秩

序混乱。
“这些占道经营的摊位都

快摆到路中央了。每天下午五
六点钟的时候，这里更是拥堵，
别说是汽车了，就连行人通过
都很困难。”附近小区居民刘女
士抱怨道。

由于占道经营的地摊以小
吃居多，而有很多摊位也设有
桌椅供人停留用餐，因此非机
动车道上，随处都可见油污。
而在十字路口以西，记者看到
这里像是一个农贸市场，有很

多菜贩在此经营，众多菜摊和
熟食摊将向西去的道路几乎全
堵死，南北两条路都仅留下电
动车通过的空间，机动车几乎
无法通过。由于菜摊较多，来
此买菜的市民较多，因此地上
的塑料袋和残菜烂叶随处可
见，地面上到处都是油污和黄
土，甚是脏乱。

“我就住在附近，因此每天
都会来这里买菜，确实也方便
了我们这些附近的居民，但是
这地上那么多的垃圾真是不应
该。我估计大多数都是这些菜
贩扔的，要说清理也不是那么
简单的事，毕竟这些人每天都
会卖菜，每天也都会有这些垃
圾。主要还得靠菜贩们自觉，
谁家的烂菜叶塑料袋什么的垃
圾都专门存放好，到了收摊的
时候扔在垃圾箱里，这样的话
应该就不会这么脏乱了。”热心
市民周女士建议道。

一位不愿透漏姓名的商户
表示，市民大多只能骑车而来，

一些开车来的市民只能把车停
在很远的地方或者绕行从另一
条路过来。马路摊位已严重影
响了西面商户的生意，很多商
户都是苦恼不已，但此处那么
多的菜贩，他们又不愿惹是非，
对此他们也都是有苦难言，束
手无策。

不仅是路西的商户有怨
言，在附近的不少商铺店主也

“深受其害”。“我之前都是下午
6点左右关门，正赶上这里最堵
的时候，我每次开车路过这个
路口都得堵上一会，有一次我
的车还不小心被电动车刮了一
下，自从那一次之后，我每天下
午 6点以后，我就开始观察，什
么时候这里不太拥堵了，我再
关门回家，家人也都是等到我
回到家才吃饭，真是一点办法
都没有。”一位附近商户说道。

在采访中，不少市民对于
此处占道经营的情况，希望有
关部门能够尽快解决，还市民
一个干净安全的出行环境。

晚报讯 （记者 李帅）7
月 11 日，市民王女士拨打本
报热线电话反映，位于市中区
衡山路光明大道南部分路段
没有路灯，途经此处只能是摸
黑行驶。

“从光明大道南侧开始一
直到人民西路，这整段路除了
安侨东城国际小区的一小段
路边有路灯外，其他地方都是
黑漆漆的，在夜晚经过这段路
时只能是摸黑前行。”王女士
向记者说。

根据市民反映，11日晚，
记者来到该路段。从光明大
道往南驶入衡山路，给人的感

觉就是直接从灯火通明的地
方进入到漆黑的地方，突然的
转变，即使是驾车转入也给人
一种“不安”的感觉，只能是减
速慢行稍作适应之后才能安
稳前行。

记者往南行驶百米左右，
来到了安侨东城国际小区，在
小区店铺前这段路上则有几
盏路灯照明。“过去这段路一
直到人民西路都没有路灯的
存在，整段路在过往车辆车灯
的照射下‘忽明忽暗’。”市民
牛先生介绍道，光明大道北侧
有路灯，人民西路南侧有路
灯，只有这段路没有安置路
灯。不仅如此，路面也是修修
补补，骑行或是开车都有些颠
簸，行驶起来存在安全隐患。

没有路灯再加上路面不
平整，使得很多市民宁愿绕路
也不愿意走这里。

“黑漆漆的路面的确给人
不安全感，所以我和同事在下
晚班之后都不愿意走这条
路。现在整个城市基本上没
有这样的路段，所以，希望有
关部门能够实地考察之后，尽
快解决这问题，确保行人行车
安全。”市民胡女士建议。

衡山路部分路段无路灯
市民摸黑出行十分不便


